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本日のプログラム　

会長の日／三役退任挨拶

卓話　海外友好クラブ記念奨学生　津嶋彩香さん

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2642回 例会報告 第２週 ４月９日(水）

点鐘　井上　智太直前会長

　一昨日は、竹中ガバナーエ

レクトを励ます会ということ

で、134名という大勢の皆様

に集まっていただき、盛大に

会が催されました。今後ともよろしくお願い

します。それでは点鐘いたします。

来訪者紹介　橋谷　晋治副会長

富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱

群馬支社長　　磯貝　丈晴様

白石　葉子君よりご挨拶

　一昨年の７月に入会いたし

まして２年弱の短い期間でし

たが、この度、４月１日付の

転勤で大阪に赴任することに

なり、残念ながらこの会を退会することになり

ました。皆様から色々なことを教えていただ

き、本当に楽しく充実したロータリー生活を

送らせていただきました。後任は磯貝と申し

ますが、私と同じく酒好きでございますので、

どうぞ仲良くしていただければと存じます。

　引き続き弊社のことをよろしくお願いしま

すとともに、大阪にお越しの際はぜひお声が

けください。本当に今までお世話になりまし

て、ありがとうございました。

岩田　雅明君よりご挨拶

　2015年の６月頃に入会し、

約10年間、皆様には大変お世

話になりました。

　入会当初は比較的出席もよ

く、役員のチームを目指していたのですが、

コロナ禍から学内の会議が増え、しかも水曜

日に会議が設定されることが多くなったため、

なかなか出席ができなくなってしまいました。

　学校という職場は特殊な業界で、一般社会

の方と直接ふれあう機会が少ないのですが、

この会で色々な話を聞き、色々な人と出会い、

本当に充実した10年でした。

　後任の学長は、20年間教員をやっていた女

20202424－2025年度－2025年度
会　　長会　　長　大西　勉　大西　勉
幹　　事幹　　事　内藤　賢治　内藤　賢治
例　　会例　　会　毎週水曜日　12時30分　毎週水曜日　12時30分
例 会 場例 会 場　ホテルグランビュー高崎　ホテルグランビュー高崎

クラブ会報　クラブ会報　No.No.2020　　２０２５年６月　　２０２５年６月４４日(日(水水)　第2647回例会)　第2647回例会

事 務 局事 務 局　〒　〒370-0815370-0815　高崎市柳川町　高崎市柳川町7070　ホテルグランビュー高崎　ホテルグランビュー高崎
　　　　　　　　　　TEL027-330-6060　FAX027-330-6061TEL027-330-6060　FAX027-330-6061
　　　　　　　　　　E-mail takakita＠k1.wind.ne.jp　URL http://takakita-rc.orgE-mail takakita＠k1.wind.ne.jp　URL http://takakita-rc.org
編　　集　公共イメージ委員会編　　集　公共イメージ委員会
事務局員事務局員　横尾　真実　横尾　真実

クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ



2

性の学長ですが、ロータリークラブへの入会

は現在検討中ということです。入会すると

なったら、皆様にはどうぞよろしくお願いで

きればと思います。本当にありがとうござい

ました。

ロータリー財団認証状・バッジ贈呈

 井上　智太直前会長

マルチプルポールハリスフェロー　２回目　

� 橋谷　晋治君

ポールハリスフェロー� 小森谷　剛君

米山記念奨学会感謝状贈呈

第１回米山功労者� 内藤　賢治君

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（宮武さん、新会員卓話よ

ろしくお願いします）

◆内藤　賢治君（宮武会員の新会員卓話、

楽しみにしています）　

◆室賀　康志君（宮武卓話、楽しみです）

◆高野　由博君（宮武会員の卓話、とても

楽しみにしています）

◆内藤　賢治君（岩田学長、白石支社長の

退会は大変さみしいです。ぜひ、今後、

時間のあるときは例会に遊びに来て下さ

い。磯貝支社長、歓迎申し上げます）

◆島津　文弘君（先週、外孫２号が生まれ

ました。１号と同じく私そっくりでーす）

◆名門ゴルフ場探訪の会�参加者一同

（先日、ゴルフ部会の名門ゴルフ場探訪の

会にて、１泊２日で栃木県のロペ倶楽部

へ行って参りました。あいにくの天気で

したけど、参加15名で楽しくラウンドす

ることができました。結果は個人戦、団

体戦とも小森谷会長エレクトの完全優勝

でした）

◆高野　由博君（４月連続出席100％祝）

◆高野　由博君（４月誕生日祝）

◆高野　由博君（４月結婚記念日祝）

◆松永　直樹君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

 松永　直樹君

　松永直樹君が当選されまし

た。入会１年ほどで今回２回

目の当選とのことでした。お

めでとうございます。

お楽しみボックス報告

 樋口　哲雄君

　白石さん、長い間ありがと

うございました。出会いは別

れの始まりとはよく言ったも

ので、いつかはこの日が来るんだなあとしみ

じみ感じます。今日は紅一点の白石さんのお

話をして、お楽しみボックス報告とさせてい

ただきます。

　白石さんは山口県のご出身で、山口県立宇

部高等学校を卒業されました。学校祭でオイ

タをして、女性初の停学処分を受けたという

ことで、校史に名を残しているそうでござい

ます。宇部高校はノーベル賞受賞の本庶佑さ

んの母校としても知られている非常に優秀な

高校であります。

　共立女子大を優秀な成績で卒業され、旧富

士ゼロックスに就職、要職を歴任ののち群馬

支社長として赴任されました。北クラブ初の

女性会員ということで、皆さん大注目でしたね。

　私の第一印象は、例えるなら高女の生徒会

長になった綾瀬はるか。皆さんいかがでしょ

うか。やたら難しいことを言う人だったら嫌

だなと思いましたが、しっかりお酒をたしな
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むスーパーレディーでございました。

　雇用機会均等法がありますけども、ここま

でになるには色々ご苦労があったんじゃない

かなと推察いたします。

　ロータリークラブでは青少年交換のカウン

セラーをつとめていただきまして、ホスト

ファミリーと学校地区、それから交換学生の

調整を図っていただきまして、本当にお世話

になりました。

　また、某串田君のご親戚から細かい問い合

わせがありまして、だいぶご苦労していただ

きまして、こちらも本当に助かりました。

　年明けに、白石さんの部下が弊社にいらっ

しゃいまして、白石さんに言われてパソコン

買ってくれということで、買ってくれないと

帰れないとゴリ押しされました。仕方がない

ので500万円ほどパソコンを買ったのですが、

実はこれが人事部に評価されて大都会大阪へ

の栄転につながったのではないかと私は思っ

ています。

　買わなきゃよかったなと。買わなければも

う少し在籍してくれたのかな、と仇になった

ような気もしますが、後の祭りでございます。

　冗談はさておき、これでお別れでは寂しい

ので、次年度の適当な時期に、松原中ロータ

リークラブのメイクを兼ねて大阪遠征はどう

かなと思っております。地区大会やガバナー

公式訪問が一段落した頃で設定できればと思

います。

　ぜひ行きたいという方はチャリン、お土産

代くらいはカンパしますよという方はジャラ

ジャラ入れてください。次回は佐藤健二君に

お願いいたします。

新会員卓話　宮武　優君

　宮武会員は、群馬弁護士会

所属の弁護士として15年勤務

し、弁護士２名、事務員２名

で運営されているはるな総合

法律事務所で働いています。事務所は一軒家

を利用しており、地元では不動産、交通事

故、離婚案件が多く取り扱われています。も

う１人の女性弁護士も

離婚事案を多く担当し

ており、企業案件も手

掛けています。事務所

周辺には複数の法律事

務所がありながらも、競争感覚は少なく、紹

介やネット集客で依頼を受けているとのこと

です。

　宮武会員が弁護士を目指したきっかけは大

学の法律サークルで活躍する先輩との出会い

でした。当時、司法制度改革が進行しており、

法科大学院制度が導入され、宮武会員も上智

大学の法科大学院で学びました。制度改革初

期には司法試験の合格率が非常に高まり、多

くの弁護士が誕生することとなりましたが、

その後は減少傾向にあり、弁護士の数と仕事

の量のバランスについて国と日弁連の見解の

相違などもあるようです。

　千葉県出身ながら、群馬で弁護士としての

道を選び、初めて勤務した事務所では交通事

故対応を多く担当しました。被害者や加害者

双方の怒りや不満に向き合い、時には謝罪を

求める案件や５年にわたる親子面会権争いな

ど、様々な事例を経験したそうです。弁護士

の仕事は当事者の感情に寄り添い、心の区切

りを作る役割も担っているとのこと。

　現在、裁判や書面の電子化が進み、著作権

問題など新しい相談が増加傾向にあります。

また、コミュニケーションツールの活用や事

務所の規模拡大も視野に入れており、これか

らも依頼者に笑顔を届けるために仕事を続け

ていく意向とのことでした。

点鐘　井上　智太直前会長

　宮武さん、卓話お疲れ様でした。宮武さん

が当時群馬県弁護士最年少としてうちの２階

にいらっしゃったことを今でも覚えていま

す。岩田学長、10年にわたる北クラブへの貢

献、敬意を表します。ありがとうございまし

た。白石さん、私の会長年度の初めにご入会

いただき、またクラブ初の女性会員というこ

とで嬉しく思ったことが忘れられません。ど
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うぞお体に気を付けて頑張ってください。

　それでは点鐘いたします。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 42名

当日出席率 54.55％

【食事状況】 食事余り ４食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 45,000円 4,879円

累計金額 890,900円 63,032円

４月９日（水）　一水会

　４月９日（水）八千代町にある「レストラ

ンいしだ」を貸切にして、４月一水会が開催

されました。おいしい料理とお酒、そして４

月で退会する白石会員へのプレゼントなども

催され、盛大に開催されました。

第2643回 例会報告 第３週 ４月23日(水）
前橋南ＲＣ・新田ＲＣ・伊勢崎ＲＣとの合同親睦例会

�　2025年４月23日（水）に伊勢崎のプリオパ

レスにて、前橋南ＲＣ、高崎北ＲＣ、新田Ｒ

Ｃ、伊勢崎ＲＣの４ＲＣ合同親睦夜間例会が

開催されました。当日は多くの方々が参加を

し、親睦を深めました。

　また、余興では伊勢崎ＲＣの会員が所属さ

れている、ダンスチームによる迫力あるダン

スの披露や、ピコ太郎のモノマネも披露され、

会場は大いに盛り上がりました。

【出席報告】 会員数 76名

会場出席会員数 13名

当日出席率 17.57％

台北首都ＲＣ　創立34周年記念式典

　４月23日（水）橋谷晋治副会長を団長に12

名で出席をして参りました。

　空港からホテルまでの送迎をはじめ、たく

さんのおもてなし、をしていただき益々お互

いのＲＣの親交を深める貴重な機会となりま

した。

　今後とも台北市首都扶輪社の皆様が益々ご

繁栄になられること願っております。

（台北首都ＲＣ友好クラブ担当　高野由博）
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台北首都扶輪社　創立三十四周年　祝詞

高崎北ロータリークラブ

会長　大西　勉

　親愛なる劉文錦社長、台北市首都扶輪社の

皆様、創立三十四周年おめでとうございます。

心よりお慶び申し上げます。

　当クラブのクラブテーマは「Your� smile�

is�my�smile.」とし、私たちの奉仕が地域社

会の中で笑顔を増やし、その笑顔が私たちの

笑顔になるよう行動しようと考えておりま

す。

　2011年３月の東日本大震災の発災に際しま

しては、台北市首都扶輪社の皆様から心のこ

もった議捐金をお送りくださいました。私た

ちは、皆様のお気持ちを後世に繋げていくた

めにも「海外友好クラブ記念奨学金基金」を

設立し、高崎経済大学の学生へ支援を続けて

おります。現在までに十八名の学生に奨学金

を支給してまいりました。この記念奨学金基

金の学生は、高崎北ローターアクトクラブに

入会し、地域社会の中で奉仕活動を積極的に

行えるようになってまいりました。

　正に、台北市首都扶輪社の皆様の友情が日

本の若い学生に届き、地域社会の中で笑顔が

増えていると実感しているところございま

す。

　私たち高崎北ロータリークラブの会員は、

台北に友人がいることを心より誇りに思いま

す。これからも貴クラブとの更なる交流を深

め、台北市首都扶輪社との友情が永く続くこ

とを願っております。

　台北首都扶輪社のますますのご隆盛、そし

て、会員の皆様の一層のご多幸とご健勝をご

祈念申し上げます。

第2644回 例会報告 第１週 ５月14日(水）
職場訪問例会（高浜クリーンセンター）

井上　智太直前会長

　皆様こんにちは、今日は点鐘の鐘がないと

いう事で、話だけで失礼します。

　本日は、お世話になります。ずっとここに

来たかったので楽しみにしています。先ほど

ゴミを捨てたのですが、簡単に捨てられたの

で、皆様も是非捨てて見てください。

高浜クリーンセンター　所長　西山様

　皆様こんにちは、高浜クリーンセンター所

長　西山と申します。日頃より高浜クリーン

センターの運営にご理解ご協力いただきまし

てありがとうございます。この場を借りてお

礼申し上げます。この工場ですが、２月より

本格稼働しています。今までの工場と大きな

違いは、まず高浜クリーンセンター独自で発

電設備があるという事で、工場の電気を賄っ

ていて、余った電気を（たかさき新電力）に

売電しています。熱について、高浜クリーン

センター近くの多高浜長寿センターにお湯を

供給しています。

　次に今までの高浜は、車に積んで来たゴミ

の重さをはかる（台貫）と言うものが１台し

かなかったのですが、新しい高浜では、台貫

が２台になり一般車と業者の車と別レーンに

なっていますので、スムーズな入場ができる

と思います。また一般の方が持ち込んだゴミ

を自己搬入ヤードと言う場所で（燃えるゴ

ミ・燃えないゴミ・資源ゴミ）を一か所です

べて降ろせます。今までの高浜ですと、降ろ

す場所が３カ所に分かれていまして、３周し

ないと降ろせませんでしたので、降ろしてす

ぐ帰る事ができるようになりました。

　本年２月に稼働を開始した高浜クリーンセ

ンターを訪問しました。昨日（５／13）より

小学生の見学もスタートし、子供たちが施設

見学をしながらクイズやトリックアートなど

で楽しみながら学習できるようにも工夫され

ていました。
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　北クラブ会員は、家庭ゴミをクリーンに処

理している様子、一部では手作業でのゴミ選

別の様子などを見学し、日常でのゴミ分別の

大切さ、環境保護について改めて考える良い

機会となりました。

　奉仕ＰＪの清水（剛）委員長、清水（大助）

副委員長、大変ありがとうございました。

【出席報告】 会員数 76名

会場出席会員数 26名

当日出席率 36.11％

第2645回 例会報告 第２週 ５月21日(水）
高崎市文化センター清掃活動合同例会

　５月21日（水）高崎シンフォニーＲＣとの

合同で高崎市文化センター緑地の清掃活動を

行いました。５月にしては30℃を超える中で

の清掃活動で、みな額の汗をぬぐいながら熱

心に清掃をしてくださいました。ポールハリ

ス月桂樹４世植樹の由来を先輩会員が新会員

へお話しする様子もあり、また、５世の挿し

木も考えようとのお話もありました。

【出席報告】 会員数 76名

会場出席会員数 21名

当日出席率 28.77％

第2646回 例会報告 第３週 ５月18日(日）
※５月28日(水）振替

クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー

� （於：群馬音楽センター／�　　

� ホテルグランビュー高崎）

【出席報告】 会員数 76名

会場出席会員数 28名

当日出席率 38.89％

次回例会予告

６月11日（水）クラブ協議会

　　　　　　　（委員長退任挨拶）


